

Communiqué

Développement urbain

En route vers la nouvelle place du Tunnel

Le concours en vue du réaménagement de la Place du Tunnel lancé en mai dernier par la Ville de Lausanne approche de son épilogue. Le 4 décembre prochain, le jury sera en effet appelé à choisir le projet lauréat. Poursuivant l'expérience initiée avec succès lors du concours d'idée Riponne-Tunnel en 2018, les délibérations du jury se dérouleront en public le 4 décembre prochain dès 14h00 au Palais de Beaulieu à Lausanne. Toutes les personnes intéressées sont donc chaleureusement invitées à venir suivre les délibérations du jury et assister en direct au choix du projet lauréat.

C'est une étape décisive que franchira le projet de réaménagement de la place du Tunnel en vue de sa métamorphose. Située au pied de la Cité, avec une géométrie unique à Lausanne, entouré d'un patrimoine bâti et arborisé ainsi que de nombreuses activités en rez-de-chaussée, la place du Tunnel dispose de toutes les qualités pour devenir l'une des places publiques les plus vivantes de la capitale vaudoise.

Sur les 13 équipes candidates à participer au concours de réaménagement de la place du Tunnel, le jury en a retenu 9 concurrentes qui ont pu développer leur projet de juillet à octobre 2023. Le jury se réunira et sélectionnera l'équipe lauréate le 4 décembre prochain.

La population est encouragée à participer tout au long de la journée en suivant les discussions du jury. Les projets pourront être découverts librement dès 12h, avant que ne débute, dès 14h00 et en direct, la présentation des projets puis les délibérations du jury. La désignation du lauréat puis la levée de l'anonymat seront suivies d'un apéritif offert à toutes et tous les participants.

La Municipalité de Lausanne poursuit donc la démarche inédite de concours qu'elle avait initiée avec succès lors du concours d'idées Riponne-Tunnel, en expérimentant non seulement des concours avec des délibérations publiques mais également l'intégration au sein du jury des deux habitant-e-s ainsi que la mise en place d'un groupe de spécialistes-conseils, constitué d'une dizaine de résidents locaux, chargé d'examiner les projets parallèlement au jury et de fournir des recommandations à celui-ci.

Lausanne poursuit ainsi son rôle de pionnière en Suisse visant à mieux associer la population au travail des jury de concours. Cette démarche s'inscrit dans le cadre du processus participatif initié pour la transformation du secteur Riponne-Tunnel.

La Municipalité de Lausanne

Information et inscriptions bienvenues sur : <https://www.lausanne.ch/officiel/grands-projets/riponne-tunnel/concours/concours-amenagement-tunnel.html>

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- Grégoire Junod, syndic de la Ville de Lausanne, +41 21 315 22 01

Lausanne, le 14 novembre 2023